

SOLO PARA MENTORES

Consejos, inspiración, y ánimo para usted como mentor de hombres y mujeres privados de su libertad



MAYO DE 2023

Estimado Mentor,

Recientemente recibí una llamada de la prisión estatal donde me había ofrecido como voluntario en un ministerio de prisiones de la iglesia antes de la pandemia. ¡Estaban listos para traer voluntarios de regreso lentamente! Pero había que trabajar mucho antes de que esto pudiera suceder. Se tuvieron que actualizar las verificaciones de antecedentes, se tuvo que completar la capacitación, y se tuvieron que revisar y comunicar las nuevas políticas y los cambios dentro de la instalación. Tuvimos que localizar, contar, y comprar materiales. Había mucho por hacer, y dependía de que mucha gente hiciera su parte.

Casi todos los voluntarios que participaron en el pasado querían volver a sus roles anteriores para servir en la prisión. Durante muchos años, cada voluntario había cumplido con sus obligaciones y asignaciones a tiempo, así que sabía que podía depender de ellos para ayudar a administrar los detalles necesarios para que esta transición fuera exitosa.

"Hagan lo que hagan, trabajen de buena gana, como para el Señor y no como para nadie en este mundo" (Colosenses 3:23).

Decidí preguntarle al equipo de apoyo al mentor de Crossroads qué pensaban que significaba ser una persona confiable. José sintió que la confiabilidad es un rasgo que se desarrolla a partir de la fidelidad. Él me dijo: "Dios es confiable ya que Él es fiel a Su Palabra. Cuando nos esforzamos por ser fieles a Dios y a Su Palabra, nos volvemos más dignos de confianza." Karina compartió las palabras "consistente," "fiable," y "responsable." Ella agregó: "Puede contar con ellos." Alaina dijo que el hecho de que alguien sea confiable no significa que sea perfecto. Cuando una persona confiable no puede cumplir con una solicitud o expectativa, responde de una manera que muestra propiedad de la deficiencia, y busca ayuda u otra solución. Ella considera a alguien confiable cuando cumple con lo que acordó y es consistentemente fiable.

"El que es honrado en lo poco también lo será en lo mucho; y el que no es íntegro en lo poco tampoco lo será en lo mucho" (Lucas 16:10).

Mientras usted escribe a sus estudiantes, considere compartir una breve reflexión sobre el tema de la confiabilidad, enfatizando su importancia en nuestras vidas. Puede compartir las descripciones de confiabilidad del equipo de apoyo al mentor así como las suyas propias. Aunque somos personas imperfectas, servimos a un Dios perfecto y totalmente confiable (Marcos 13:31). A medida que hacemos nuestro mejor esfuerzo cada día para reflejar este rasgo de carácter, cumpliendo nuestras promesas y obligaciones, ayudaremos a otros a ver que Dios es confiable.

Debido a que todos los voluntarios del ministerio de prisiones contribuyeron y cumplieron con responsabilidad y puntualidad, pudimos regresar a la prisión. Nuestro objetivo es ser una influencia positiva y un reflejo de Cristo mientras seguimos las reglas de la prisión y nos presentamos cuando decimos que lo haremos. Jesús siempre es fielmente confiable, y continuaremos esforzándonos por vivir como Él lo hizo.

"El amor de Dios se manifiesta plenamente en la vida del que obedece su palabra. De este modo sabemos que estamos unidos a él: el que afirma que permanece en él debe vivir como él vivió" (1 Juan 2:5-6).

Sirviendo junto con usted,



Douglas Cupery
Director de Movilización de Iglesias

¿Tiene una pregunta? Puede comunicarse con el equipo de apoyo al mentor a spanish@cpministries.org o 800-668-2450.

NOTICIAS Y NOTAS

La reunión de preguntas y respuestas se canceló

La reunión de preguntas y respuestas de mentores de este mes se canceló porque el equipo de apoyo al mentor estará fuera de la ciudad para asistir a una conferencia. ¡Esperamos verle en la próxima reunión en junio!

Papelería adicional

Los mentores a menudo nos preguntan si pueden escribir cartas de más de una página a pesar de que solo proporcionamos una hoja de papelería con cada lección. Le animamos que escriba más de una página si lo desea, y sabemos que muchos de ustedes lo hacen.

Si necesita papelería adicional, puede imprimir la suya visitando la sección de recursos para mentores de nuestro sitio web (cmcarcelario.org/para-mentores) o visitando este enlace directo:

www.cmcarcelario.org/wp-content/uploads/2022/08/Encouragement-Stationery-T1-ENSTT1-1.pdf

Recordatorio de solicitudes de tiempo libre

Queremos evitar enviarle por correo lecciones que llegarían mientras usted está tomando tiempo libre. Esto significa que necesitamos retener su correo una semana antes de que se programe su tiempo libre.

Cuando solicite tiempo libre a través del formulario en su portal de mentores, favor de seleccionar la fecha que sea una semana **antes** de la hora en que necesita suspender sus lecciones. Por ejemplo, si se va del 2 al 10 de agosto, debe seleccionar **el 26 de julio** como fecha para dejar de enviar lecciones y el 10 de agosto como fecha para reanudar la recepción de lecciones. Si es demasiado tarde para usted a avisar con una semana de anticipación, favor de comunicarse con el equipo de apoyo al mentor directamente a spanish@cpministries.org en lugar de completar el formulario.